



6 Pièces

142 m²

Réf. BQT/AB/12344/V

2 700 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Tour Eiffel / Champ de Mars DISTRICT vous propose une des plus belles vues de Paris avec ce magnifique appartement familial de 120m². Vous profiterez de toutes ces vues hors normes grâce notamment à de grands balcons filants dans toutes les pièces de jour. L'entrée dessert le double séjour d'angle, calme et lumineux, face à la Tour Eiffel. La cuisine américaine aménagée et équipée vous offre de très belles perspectives sur la "Dame de Fer" et de très beaux immeubles classiques parisiens. Le côté nuit vous offre 3 chambres dont une suite parentale avec dressing, salle d'eau et toilettes. Une ...

Eiffel Tower / Champ de MarsDISTRICT offers one of the most beautiful views in Paris with this magnificent 120 sq m family apartment. You'll enjoy these exceptional views thanks to the large balconies running the length of the living areas.The entrance hall leads to the bright and airy double living room, a quiet corner space facing the Eiffel Tower. The fully fitted and equipped open-plan kitchen offers stunning views of the "Iron Lady" and beautiful classic Parisian buildings.The sleeping area comprises three bedrooms, including a master suite with a dressing room, shower room, and toilet. ...

DISTRICT CHAMP DE MARS

56 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

